

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Les Gabonais de l'étranger : Bouanga seul en tête du classement des buteurs de la MLS

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**Denis Bouanga (Los Angeles FC).** Auteur du deuxième but de la tranquille victoire sur le terrain du Real Salt Lake (3-0), il a pris seul les commandes du classement des buteurs de la MLS avec 9 réalisations, en 10 matchs disputés et 12 journées de championnat. Un but de plus que l'Argentin Cristian Espinoza (San José Earthquakes) et l'Américain **Jordan Morris (Seattle Sounders)**. Trois jours après la qualification en 8es de finale de la coupe des États-Unis où LA FC livrera un nouveau derby de Los Angeles contre le Galaxy, avant les finales aller (1er juin) et retour (cinq jours plus tard) de la Ligue des champions de la Concacaf contre les Mexicains de León.

**Shavy Babicka (Aris Limassol).** L'attaquant gabonais a inscrit dimanche son 8e but de la saison face à Apollon Limassol, battu

0-2 par Aris. Le but de Shavy Babicka a été inscrit à la 8e minute. Aris Limassol (71 points) occupe toujours la tête des play-offs du Championnat de Chypre de D1 devant Apoel Nicosie (68 pts).

**Jim Allevinah (Clermont-Foot).** Laisse sur le banc après 14 titularisations de suite, il a remplacé l'Algérien Mehdi Zeffane (77e) dans le couloir droit, alors que le score était déjà en faveur des Clermontois qui ont reversé Lyon (2-1) sur leurs installations.

**Mario Lemina (Wolverhampton).** Il a été impuissant face à l'impact du milieu de terrain et la force collective de Manchester United qui s'est logiquement imposé (2-0) à Old Trafford. C'était sa 17e présence avec les Loups (presque assurés du maintien) en Premier League 2022-2023.

**Guelor Kanga (Étoile Rouge Belgrade).** Il a participé intégralement à la réception victorieuse de Vojvodina (2-1) qui rapproche son club d'un nouveau sacre. Le sixième de rang.



Denis Bouanga, l'attaquant gabonais de Los Angeles FC, est en ce moment en grande forme.

## CAF : deux instructeurs gabonais invités au Caire

W.N.  
Libreville/Gabon

LA Division développement technique de la Confédération africaine de football (CAF) organise du 5 au 9 juin prochain 2023 au Caire, siège de l'institution, un important séminaire des instructeurs technique et physique de la CAF. Soixante-six instructeurs, venus de tout le continent, prendront part à cette rencontre. Parmi lesquels, Yves-Gaston Roponat Mbourout, par ailleurs directeur national de

l'arbitrage à la Fégafoot et Wilfried-Junior Nziengui Dolivet.

" Nous avons été choisis du fait d'être déjà des instructeurs chevronnés depuis 2017. Nous allons renforcer nos capacités opérationnelles afin de devenir experts et faire partager notre expérience aux jeunes", renseigne Yves-Gaston Roponat Mbourout.

Ce séminaire, selon ce dernier, vise à donner des outils de langage permettant de s'arrimer à la nouvelle donne de l'arbitrage mondial.



Wilfried-Junior Nziengui Dolivet fait partie des invités de la CAF.

## Tennis de table : Pépin Mouloungui, candidat à la présidence de la FGTT

Jean Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

AVEC un ambitieux programme axé sur la restructuration administrative, restructuration technique, programme d'actions, évaluation de projets, Pépin Mouloungui se dit prêt à se lancer dans la course à la présidence de la Fédération gabonaise de tennis de table (FGTT), dont l'élection se tiendra ce samedi 20 mai à Libreville. Il entend, s'il est élu, impulser une nouvelle dynamique de développement de cette discipline sportive.

Pour ce faire, son projet est basé sur la mise en place d'une organisation sans faille qui, elle-même, reposera sur des stratégies et des objectifs à atteindre. L'ancien vice-président de la FGTT promet une gestion collégiale et dit à qui veut l'entendre que beaucoup a été fait au sein de la Fédération, mais que le meilleur reste à faire. L'ancien membre de l'Association pour la promotion et la pratique



Pépin Mouloungui souhaite apporter un souffle nouveau à la Fédération gabonaise de tennis de table

du tennis de table (APPTT) croit dur comme fer en l'atteindre de ses objectifs, ce grâce à la détermination des personnes dévouées et disponibles, qui composent son état-major.

mination des personnes dévouées et disponibles, qui composent son état-major.